

# SCHWABACHER

## *Tagblatt*

HEIMATBLATT FÜR SCHWABACH STADT UND LAND - IN GEMEINSCHAFT MIT DEN NÜRNBERGER NACHRICHTEN

### Gut geschlagen



Die Damen 40 landeten in der Bayernliga im sicheren Mittelfeld. Foto: DJK Abenberg

TENNIS Die DJK Abenberg ist mit der Sommer-Saison zufrieden. Die Aushängeschilder halten sich in der Bayernliga.

In verschiedenen Spielgemeinschaften bestritten insgesamt neun Teams der DJK Abenberg laut einer Pressemitteilung die Tennis-Sommersaison 2024. Auf bayerischer Ebene spielten vier Mannschaften in einer Spielgemeinschaft mit dem TSV Wassermungenau. Die Damen 40 waren zum vierten Mal nacheinander in der Bayernliga vertreten und landeten mit einem ausgeglichenen Punktekonto von 6:6 im sicheren Mittelfeld.

Eine Klasse tiefer, in der Landesliga 1, konnten die Herren 60 mit 4:8 Punkten den Klassenerhalt sichern, während die Herren 65 bei ebenfalls 4:8 Punkten den vorletzten Tabellenplatz belegen. Den Herren 40 schlossen die Saison als Wiederaufsteiger in die Landesliga 2 mit 8:6 Punkten auf einem guten dritten Platz ab.

In der Region Nordbayern schafften die Herren (SG mit TC Georgensgmünd) nach ihrem Aufstieg in die Nordliga 2 mit 6:6 Punkten einen gesicherten Mittelfeldplatz. In ihrem ersten Jahr im Erwachsenen-Bereich - noch als Vierer-Mannschaft unterwegs - traten die Damen in einer Spielgemeinschaft mit dem TSV Rohr als SechserMannschaft in der Nordliga 3 an und wurden mit 6:4 Punkten auf Anhieb Zweite.

Um jüngere Spieler integrieren zu können, hatten die Herren 50 die Altersklasse gewechselt und starteten wieder als Herren 40 II (Vierer-Mannschaft) in der Nordliga 4 in einer Spielgemeinschaft mit dem TSV Wassermungenau. Vor dem noch ausstehenden Nachholspiel am 27. Juli stehen sie mit nur einem Sieg bei drei Niederlagen am Tabellenende.

Im Jugendbereich wurden neue Spielgemeinschaften mit dem TV Büchenbach gebildet. In der Nordliga 4 belegten die neu gemeldeten Knaben 15 mit 3:7 Platz vier, während die Bambini 12, die bereits im vierten Jahr nacheinander am Wettspielbetrieb teilnahmen, die Saison mit 4:8 Punkten auf dem fünften Tabellenplatz beendeten. Damit ist die Saison insgesamt erfolgreich für die DJK Abenberg mit allen Spielgemeinschaften verlaufen.